

# Marienkirche Samstagern

Nr. 59

- 1921 Die inländische Mission erstellt in Hallau (Schaffhausen) eine Kapelle.
- 1937 Die inländische Mission bietet die Kapelle interessierten Kirchgemeinden zum Kauf an.
- 1938 Am 4. Mai beginnt im "Walder" der Aufbau der gekauften Kirche. Am 12. Juni wird die Marienkirche eingeweiht.
- 1953 Beim Umbau werden ein Vordach angebracht und die Kirchenbänke ersetzt.
- 2010 Das Architekturbüro Forster & Uhl erhält von der kath. Kirchenstiftung den Auftrag eine neue Kirche im Walder zu planen.
- 2011 Am 13. März wird der Grundstein für die neue Marienkirche gelegt, am 8. Juli ist das Richtfest.
- 2012 Die feierliche Einweihung der neuen Kirche ist am 2. Februar.



Alte Marienkirche, Aufnahme 1983

21.3.2015 H.J.